

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Prochain directeur du SPVM

« D'énormes défis attendent le prochain directeur »

Yves Francoeur

Montréal, vendredi le 24 juillet 2015 - La Fraternité des policiers et policières de Montréal prend acte de la recommandation faite par le maire aux instances impliquées dans le processus de nomination du prochain directeur du SPVM.

C'est dans ce contexte que le président de la Fraternité, Yves Francoeur, a déclaré ce qui suit: « D'énormes défis attendent le prochain directeur. Le premier, c'est clairement l'amélioration des relations de travail. Celui d'avoir les ressources nécessaires pour s'acquitter de la mission du SPVM est également capital ».

La Fraternité ne fera aucun autre commentaire à cette étape-ci.

-30-

Renseignements : Martin Desrochers
Directeur des communications et de la recherche
Fraternité des policiers et policières de Montréal
514 527-4161
Cell : 514 913-0708